



15.10.2020 - 10:00 Uhr

## Ford setzt in Goodwood auf Power



Wallisellen (ots) -

Ford will die Fans von Performance-Fahrzeugen in aller Welt bei der Goodwood SpeedWeek vom 16. bis 18. Oktober mit Auftritten der sportlichsten Prototypen und Serienmodelle der Marke begeistern. Zu den Highlights der Veranstaltung, die per Live-Stream übertragen wird, zählen die ersten Action-Bilder des kompromisslosen Elektro-Supersportlers Mustang Mach-E 1400 und...

Lesen Sie mehr zu diesem Thema in der angehängten PDF-Datei.

Pressekontakt:

Dominic Rossier  
Manager Communications & Public Affairs  
+41 43 233 22 80 | drossier@ford.com

Medieninhalte



Beim Mustang Mach-E 1400 handelt es sich dabei um den "One-Of-A-Kind"-Prototyp eines voll-elektrischen Rennfahrzeugs. / Weiterer Text über ots und [www.presseportal.ch/de/nr/100000451](http://www.presseportal.ch/de/nr/100000451) / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "ots/Ford Motor Company Switzerland SA/LARRY CHEN"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000451/100857235> abgerufen werden.